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С е г о д н я
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Вера ЩИПУНОВА

Проснулась утром белка
и удивилась вдруг:
“Почему-то белым
стало все вокруг.
Там у елки лапки
в белой бахроме,
пни одели шапки
белые, как мел,
вдоль молочно-белой
заснеженной реки
уже шагают смело
спортсмены-рыбаки” .

Еще вчера - то снег, то дождь
В своем упорстве
 состязались,
Сначала даже не поймешь,
Кому победы доставались.
Но утром, выйдя погулять,
Я удивляюсь перемене:
Как будто расцвели опять
У дома белые сирени.
А снег, нетронутый пока,
Сверкает свежей белизною,
Теперь зима наверняка
Не скоро
 встретится с весною.

З и м а

*  *  *

« Г О Р Я Ч И Й   Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

А.И.АНДРОНОВА: “Многих интере-
сует, почему мастера по ремонту те-
левизоров не выходят на дом к кли-
ентам. Везти телевизор в ателье
очень хлопотно”.

Отвечает главный метролог АО
“Завод “Сланцы”, руководитель служ-
бы ремонта бытовых приборов
А.М.ПАВЛОВ:

- Мастера не выходят на дом по заяв-
кам на ремонт телевизоров по несколь-
ким причинам. Во-первых, неудобно но-
сить с собой тестовую аппаратуру для
установления причин неисправности. Во-
вторых, вызов мастера может быть толь-
ко платным, что заметно увеличит сто-
имость выполненных работ. Пока мы про-
буем наладить вызов мастеров по заяв-
кам на ремонт холодильников и стираль-
ных машин, их в ряде случаев можно от-
ремонтировать на месте. Доставка в ма-
стерскую бытовых приборов у нас орга-
низована.

О.Л. ИВА-
НОВА: “В этом
году не было
приема на
первый курс
филиала гор-

ного института. И, вообще, гово-
рят, что его закроют. Неужели это
правда?”.

ОТ РЕДАКЦИИ:
- Действительно, в этом году руко-

водство института приняло решение о
постепенном закрытии филиалов, в том
числе и Сланцевского - об этом мы рас-
сказывали в одном из номеров газеты.
Конечно, наш город заинтересован в со-
хранении этого учебного учреждения -
соответствующее обращение руководи-
телей города, ряда крупных предприятий
было направлено в  правительство об-
ласти. Данный вопрос задавали сланцев-
чане губернатору области В.П.Сердюко-
ву во время его недавнего визита в наш
город. Губернатор ответил, что пока воп-
рос остается открытым. Если предприя-
тия города найдут возможность оказы-
вать поддержку в содержании филиала,
то он, возможно, будет продолжать ра-
ботать.

Почётной грамотой главы МО
“Сланцевский район” за много-
летний добросовестный труд и в
связи с юбилеем награждена за-
меститель главного бухгалтера
МУП “ЖКХ” Галина Николаевна
ПОДОЛЬСКАЯ.

НАГРАЖДЕНИЯ

В период подготовки концепции разви-
тия малого бизнеса России сбор необходи-
мой и весьма разнообразной информации
по этому поводу шел по многим каналам.
Например, руководителям некоторых ма-
лых предприятий города звонили из Моск-

вы сотрудники
администрации
Президента.

 В телефон-
ном интервью

предлагалось ответить на большой пере-
чень вопросов относительно взаимодей-
ствия с государственными структурами.
В частности, был задан вопрос и о том,
какую общую сумму составляют взятки.

Вопрос, конечно, интересный...

По данным служб по ремонту сложной бытовой техники,
среди телевизоров, поступающих в ремонт, число старых при-
боров, выпущенных еще в советское время, уже не превы-
шает половины от общего количества.

* * *
На очередном заседании комиссии по делам несовершен-

нолетних рассмотрено 9 материалов. Основная причина при-
глашения подростков на комиссию - непосещение школы.

* * *
По данным ГУ ЦГСЭН, в Сланцевском районе зарегистри-

ровано пока только 3 случая заболевания гриппом.
* * *

Комитет финансов МО “Сланцевский район” выделил
деньги администрации Старопольской волости для покупок
печей в клуб деревни Ложголово.

*   *   *
Гостеприимно распахнул свои двери в прошедшую суб-

боту новый магазин АОЗТ “Родина”.
*   *   *

В рвйоном узле федеральной почтовой связи нагрузка в
предпраздничные новогодние дни по по доставке поздрави-
тельных открыток, писем и телепрограмм возросла в 2 раза
по сравнению с обычными рабочими днями.

действие пропусков в пограничную зону, выданных
до 31 декабря 2001 года, продлевается до 20 января
2002 года. Это решение принято комендантом Иван-
городской комендатуры.

Как известно, принято решение о переводе котельной
№ 16 на газ. Недавно в нашем городе побывали главный
инженер И.А.Мордвинцев и начальник отдела заказчика
А.В.Белоусов ОАО “Леноблгаз”. На котельной состоялось
совещание, в котором приняли участие представители
производства “Тепловые сети”, Сланцевского района га-
зоснабжения треста “Кингисеппмежрайгаз”. Обсуждались
технические вопросы реконструкции котельной. Подпи-
сан договор на выполнение работ по переводу котельной
на газ между отделом капитального строительства адми-
нистрации МО “Сланцевский район” и ОАО “Леноблгаз”.
Срок окончания работ - апрель будущего года.

Не иссякает фантазия
у художников, придумы-
вающих все новые и но-
вые модели заварочных
чайников для производ-
ства ООО “Петербургская
керамика”. В 2001 году был
освоен выпуск нескольких
новых видов заварочни-
ков, среди которых впер-
вые появился терракото-
вый чайник с рельефным
узором из черной глазури.
Он называется “славянс-
кая вязь”. Эта же техника
используется и для офор-
мления чайника “гадатель-
ный круг”. Он станет пер-
вой новинкой 2002 года. А
к встрече праздника в “Пе-
тербургской керамике” го-
товят партию подсвечни-
ков в форме лошади. В
первую очередь выполня-
ются заказы московских и
петербургских фирм.

Подписан договор
о реконструкции
котельной

Продолжаются районные предметные олимпиады. В
олимпиаде по математике среди учащихся  9 и 10 классов
первое место никому не присуждено. Среди одиннадца-
тиклассников первое и второе места разделили предста-
вители школы № 3 - Вадим Алексеев и Андрей Сафонов.

В олимпиаде по географии среди девятиклассников луч-
шим был Александр Гаврилов (шк. № 1), среди десяти-
классников - Анатолий Таскаев (шк. № 3).

В олимпиаде по физике среди девятиклассников пер-
вое место никому не присуждено. Среди десятиклассни-
ков лучший результат у Дианы Овод (шк. № 6), среди один-
надцатиклассников победил Вадим Алексеев (шк. № 3).

Р а д у ю т
г л а з

Для   удобства  населения

Победили на олимпиадах

Почта расширяет сферу
услуг
Что ждет пенсионеров?
Открытый рынок вчера и
сегодня
Жан Татлян дает  нашему
корреспонденту
интервью
Проблема культурного
обслуживания деревень
Окно ГИБДД











ИЗ-ЗА РЕВНОСТИ
Гражданка К. 1969 г.р. сообщила о том, что 21 декабря в

девятом часу вечера у магазина “Луч” по ул. Ломоносова ей
нанесла побои 49-летняя женщина. Заявительница утвержда-
ет, что скандал произошел на почве ревности.

ЗАХОТЕЛ КОЛБАСЫ
23 декабря в магазине “Гермес” продавцы задержали муж-

чину, который пытался похитить кусок колбасы стоимостью
23 рубля. Женщины не отпускали мужчину до приезда сотруд-
ников милиции. Как выяснилось, любителем колбасы оказался
безработный Л. 1948 г.р.

УКРАЛИ БИДОНЫ
Из помещения молочного цеха в деревне “Шакицы” в ночь

на 22 декабря неизвестные украли 17 бидонов емкостью 40
литров. В помещение они забрались, выставив оконный вен-
тилятор.

18 декабря в 7 часов 48 минут из-за оставленного вклю-
ченным утюга загорелась гладильная доска в канной комнате.
Хозяин квартиры, пытаясь потушить пожар, получил ожоги
тела.

«01» сообщает:

*Объём внешней торговли России соста-
вил в январе-октябре текущего года 129,4 мил-
лиарда долларов, что на 8,7 миллиарда дол-
ларов превышает внешнеторговый оборот
страны за аналогичный период 2000 года. Об
этом сообщили в Министерстве экономичес-
кого развития и торговли РФ.

*Крупнейшие налогоплательщики за 10 ме-
сяцев 2001 года обеспечили 58 процентов по-
ступлений в консолидированный бюджет, пе-
речислив755,3 миллиарда.

*Первенство неэффективного использова-
ния энергоресурсов в России держит жилком-
хоз. Наши “дырявые” дома потребляют энер-
гии и тепла в среднем в 3 раза больше, чем в
развитых странах.

*Казахстан с 1 января 2002 года вводит зап-
рет на экспорт курглых лесоматериалов хвой-
ных пород и топливной древисины в виде
хвойных бревен сроком на 3 года.

*Россия, Казахстан и Таджикистан подпи-
сали протокол о возобновлении железнодо-
рожного сообщения.
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Планомерно наводя порядок в
лесопромышленном комплексе,
власти Ленинградской области
преследуют главную цель - до-
биться, чтобы использование
природных ресурсов шло на
пользу жителям региона. Поддер-
жка перерабатывающих предпри-
ятий идет потому, что готовая
продукция приносит гораздо боль-
шую налоговую отдачу. Налоги
растут, при том, что заготавли-
вать древесины больше не ста-
ли.

Сегодня 75 процентов налого-
вых платежей приходится на пе-
реработчиков леса, что доказы-
вает: сегодня все больше произ-
водят продукции, чем просто ру-
бят и продают.

Рост производства, увеличе-
ние объемов переработки позво-
ляют лесопромышленникам рас-
плачиваться по долгам, накоплен-
ным в прошлые годы.

За счет развития производ-
ства на ЦБК Ленинградская об-
ласть почти в 15 раз превышает
среднероссийский уровень вы-
пуска целлюлозы на душу насе-
ления (76,4 килограмма на чело-
века в области против 5,4 кг в Рос-
сии). Показатели по производству
бумаги почти в 20 раз выше, чем
в среднем по России (110,6 кг на
душу населения против российс-
ких 6,9 кг). По выпуску целлюло-
зы область уже сейчас уступает
в мире только Швеции и Финлян-
дии, а по бумаге - лишь Суоми,
причем всего на 16 условных ки-
лограммов на душу населения.

Конечно, остаются проблемы.
Областное Правительство пре-
красно знает про них и принима-
ет конкретные меры по их реше-
нию.

Пожалуй, нет
человека, кото-
рый  не пользовал-
ся бы  услугами
почтовой связи. И,
конечно, мы заин-
тересованы, что-
бы эти услуги
были качествен-
ными, и сфера их
расширялась. Мы
встретились с на-
чальником Слан-
цевского районно-
го узла почтовой
связи М.А.Кибит-
киным и попроси-
ли ответить на
ряд вопросов.

- Михаил Александрович, заканчивается год. Был ли
он успешным для государственного учреждения, кото-
рое Вы возглавляете?

- Конечно, подведение итогов и их анализ ещё впереди, но в
целом предприятие работало стабильно, ожидается определен-
ная прибыль. Мы работаем для людей и стараемся, чтобы пен-
сии, газеты, письма доставлялись вовремя, бесплатно осуще-
ствляем приём всех коммунальных платежей. С декабря начали
принимать также плату за телефон и радио.

- Отрадно, что идет расширение сферы услуг, в том
числе и непрофильных. Особенно это важно для сельских
жителей.

- В структуре нашего учреждения 12 сельских отделений свя-
зи, и хотя большинство - убыточные, мы не собираемся их закрывать.
Почта - не коммерческая организация, а государственная, и мы доставля-
ем корреспонденцию даже в самые дальние деревни. Более того, в неко-

“ В  Б У Д У Щ Е Е
С М О Т Р И М
С ОПТИМИЗМОМ”

торых сельских отделениях связи мы предоставляем и банковские услу-
ги, ведём приём вкладов. Уже прочно вошла в практику работы не только
на селе, но и в городских отделениях связи торговля различными товара-
ми народного потребления. Недавно появилась еще одна услуга под на-
званием “Сладкий привет”: на почте можно купить шоколадку и отпра-
вить адресату, поздравив его, например, с днем рождения. Правда, гео-
графия таких отправлений ограничена Санкт-Петербургом и областью.

- Михаил Александрович, вероятно, сланцевчан заинтересу-
ет и ещё один вид услуг - на почте открылся пункт коллективно-
го доступа в интернет.

- Он открылся с 10 декабря, и выход в интернет для рядовых сланцев-
чан перестал быть экзотикой. Думаю, в первую очередь это важно для
студентов и школьников, которые могут получать через интернет любую
информацию для учёбы и распечатывать её. Люди постарше могут пользо-
ваться электронным ящиком для переписки со всем миром. Предприни-
матели, воспользовавшись интернетом, смогут найти деловых партнё-
ров.

- Узнавать о новом, что появляется в нашем городе, всегда
приятно. И то, что коллектив почты работает на перспекти-
ву, радует. Но, наверное, не всё безоблачно и на вашем горизон-
те. Какие проблемы тревожат?

- Беспокоит текучесть кадров, особенно в городе. К сожалению, зара-
ботная плата работников почтовых отделений связи невелика, а нагруз-
ка на операторов большая - объем платежей, принимаемых от населе-
ния, растёт. Но все же костяк коллектива во всех отделениях сохранён.
Другая проблема - автотранспорт. Сейчас у нас только 5 почтовых авто-
мобилей, выйдет из строя один - уже срывается доставка почты на село.
Сейчас оформляем кредит, в январе-феврале купим ещё один автомо-
биль. Надежность доставки почты возрастёт.

- Значит, в будущее смотрите с оптимизмом?
- Да. Почта была, есть и бу-

дет. Её услуги будем и впредь рас-
ширять, приближать к клиентам.
В январе планируем организо-
вать приём платежей за техос-
мотр непосредственно на стан-
ции инструментального контроля
- это будет удобно для автомо-
билистов.

Смотреть с уверенностью в
будущее позволяет и то, что с 1
ноября нынешнего года объедине-
ны управления почтовой связи
Санкт-Петербурга и области. Для
нас это означает ускоренное про-
хождение корреспонденции и
дальнейшее расширение сферы
услуг. Беседу вела Т.КРЫЛОВА.

На снимках: вверху - начальник РУПС М.А. КИБИТКИН, внизу -
в пункте коллективного доступа в Интернет.

Пенсионная рефор-
ма, о которой так
много говорили и

спорили, с 1 января будуще-
го года становится
реальностью - депу-
таты Государствен-
ной Думы приняли
основные законы,
они подписаны Президентом
России. Так что же ждёт пенсио-
неров с 1 января? Об этом мы
беседуем с начальником управ-
ления ПФ по Сланцевскому рай-
ону Т. Н.Веселовой.

- Несмотря на то, что пенсион-
ная реформа вступает в действие
с 1 января, основная часть пенси-
онеров этого на себе не ощутит. Ме-
ханизм расчёта ранее назначенных
пенсий не изменился, накопитель-
ная часть к действующим пенсиям
не может быть применима. Первые
результаты будут ощутимы только
через год.

Разницу почувствуют только
две категории пенсионеров. Во-
первых, работающие пенсионеры,
которым пенсии будут рассчитаны
с применением индивидуального
коэффициента, и, соответственно,
все получат повышение. Увеличи-
ваются также социальные пенсии:
инвалидам с детства, круглым си-
ротам, пенсии по утере кормильца,
если он не имел стажа и заработка,
а также пенсии по возрасту тем
гражданам, у которых нет стажа и
зарплаты. Увеличение разное: на-
пример, пенсия инвалида с детства
увеличивается с 660 до 900 руб-
лей, а пенсия инвалида III группы
вырастет лишь на рубль.

- Тамара Николаевна, как из-
вестно, пенсионная реформа в
основном касается будущих
пенсионеров - она нацеливает
на зарабатывание пенсии.

- Да, это так. Закон о трудовых
пенсиях определяет базовую пен-
сию в размере 450 рублей, которая
будет назначаться всем, незави-
симо от стажа и зарплаты. А стра-
ховая и накопительная часть пен-
сии у всех будет разная - зависит
от того, как и сколько лет человек
проработал. Но важен не просто
размер зарплаты.  Для расчета пен-
сии будет приниматься не начис-
ленная зарплата, а страховые
взносы, поступившие в Пенсион-
ный фонд. Если работодатель на-
числял и выплачивал зарплату, но
не перечислял или не полностью
перечислял страховые взносы, то
в расчёт пойдёт только то, что пе-
речислено на лицевой счёт работ-
ника. Надо помнить и другое: с 1

января пенсии будут начисляться
только по данным персонифициро-
ванного учёта. Те предприятия и
предприниматели, кто не сдавал
сведений  (а такие в нашем районе
есть), ставят своих работников в
трудную ситуацию: их стаж и зарп-
лата с 1997 года не могут быть уч-
тены для начисления пенсий. Об
этом я неоднократно предупрежда-
ла. Восстановить эти сведения бу-
дет непросто - они должны быть под-
тверждены документами, расчёт-
ными ведомостями. И задержка в
начислении пенсий в таком случае
неизбежна - человек несёт и мате-
риальный, и моральный ущерб. Ещё
раз обращаюсь к работодателям:
перечисляйте страховые взносы  в
ПФ своевременно и полностью. Све-
дения за 2001 год необходимо пре-
доставить до 1 февраля будущего
года. А работники - будущие пенсио-
неры - должны сами отслеживать:
правильно ли перечисляются взно-
сы на их лицевой счёт. Раз в год мы
будем предоставлять каждому све-
дения о том, сколько перечислено,
сколько уже заработано на пенсию.

- Часть средств Пенсионно-
го фонда предполагается вкла-
дывать в различные компании.
У пенсионеров законное беспо-
койство: не прогорят ли эти
компании, а, значит, и их накоп-
ления? Не останутся ли они во-
обще без пенсий?

- Без пенсии человек не может
остаться. Во-первых, вкладывать в
инвестиционные и другие компании
можно только 2% из перечисляемых
в ПФ 28%. Во-вторых, государство
определяет количество инвестици-
онных компаний, за которые несёт

ответственность. Там деньги не
могут “прогореть”. Но гражданин
имеет право эти 2 процента вло-
жить и в другие компании, банки,

но здесь риск он
уже берет на
себя: может полу-
чить большие ди-
виденды, а может

и ничего не получить. Каждый
имеет право по-своему распо-
рядиться 2 процентами, напи-
сав соответствующее заявле-
ние.

- А если кто-то не напи-
шет заявление, то куда бу-
дут вкладываться эти 2
процента страховых взно-
сов?

- В государственные цен-
ные бумаги, ответственность
за которые несёт государство.
В любом случае эти средства
будут работать на будущего

пенсионера. И повторяю: каждый
будет знать, что у него на лицевом
счете, что накоплено на старость.

- Тамара Николаевна, пре-
дусматривает ли пенсионная
реформа индексацию пенсий?

- Да, с учетом инфляции индек-
сация пенсий будет происходить  не
более 4 раз в год  и не менее 1 раза.

- Сохранятся ли пенсии по
выслуге лет педагогам, вра-
чам?

- Да, сохранятся, условия их на-
значения не изменились, но пенсии
по выслуге лет переведены в раз-
ряд государственных и будут на-
значаться и выплачиваться по За-
кону о государственном пенсион-
ном обеспечении.

- Какие категории пенсионе-
ров имеют право на получение
двух пенсий?

- Участники войны, имеющие
группу  инвалидности, и родители
погибших военнослужащих срочной
службы. Одна пенсия назначается
по Закону о трудовых пенсиях,
вторая - по Закону о государствен-
ном пенсионном обеспечении.

- Как известно, приняты ос-
новные законы, касающиеся
пенсионной реформы. Работа
над другими продолжается.

- Это так. Идёт работа над за-
конами об инвестиционных компа-
ниях, о профессиональных пенси-
ях и другими. Пенсионная реформа
- процесс сложный, предусмотрен
переход в 12 лет. Думаю, к этой
теме мы ещё не раз вернёмся. Глав-
ное, что должен сегодня понять
каждый: пенсию надо заработать.

        Беседу вела Т.КРЫЛОВА.

В ближайшие дни должны быть
завершены строительные работы
и монтаж оборудования на канали-
зационно-насосной станции в IV
микрорайоне Сланцев. Весной
здесь, наконец, начнет
действовать ливневая
канализация. Это боль-
шой шаг вперед и в благо-
устройстве города в це-
лом.

Самый новый микро-
район города в течение
ряда лет испытывал се-
рьёзные трудности из-за
неработающей “ливнев-
ки”. Нельзя сказать, что её
не было совсем, но сети,
построенные вокруг каж-
дого дома, не были свя-
заны между собой, не име-
ли единого стока. Из-за

этого периодически заливало под-
валы домов, трубопроводы инже-
нерных коммуникаций. Сброс сточ-
ных вод будет осуществляться в
Кушелку. Соответствующее разре-
шение Невско-Ладожского бассей-
нового управления уже имеется.

Местной власти пришлось при-
ложить немало усилий, чтобы за-
кончить прокладку коллекторов и
начать строительство канализаци-
онно-насосной станции. На это на-
правлялись средства местного, а
затем областного экологического
фондов. Только в 2001 году 380 ты-
сяч рублей были выделены облас-
тным бюджетом для чистки колод-
цев, а осенью были получены 3150
тысяч рублей на приобретение и
монтаж оборудования. В бюджет
области 2002 года заложены, кро-
ме того, еще 550 тысяч рублей для
ревизии и запуска системы в ра-
боту, а также для благоустройства

В IV микрорайоне
вес н о й  будет с у хо

территории вокруг КНС.
“Строительство городской лив-

невой канализации будет продол-
жено, - сказала начальник ОКСа ад-
министрации МО “Сланцевский

район” Г.Н.Страшко. - Са-
мое главное, что теперь
все части города будут
освобождаться от ливне-
вых вод. Теперь стоит за-
дача объединить эти сто-
ки. Большой коллектор
стоит недешево, но это
позволит кроме всего
прочего поставить на вы-
ходе очистные сооруже-
ния. Сейчас очистка лив-
невых вод не производит-
ся. По имеющимся анали-

зам, большого количества загряз-
няющих веществ они не содержат,
но, разумеется, очистка желатель-
на. Возможно, и на этом этапе бу-
дут применяться отдельные уст-
ройства, например, маслоуловите-
ли”.

Сейчас на новой КНС ведут ра-
боту специалисты различных суб-
подрядных организаций. Недавно
закончили установку мощных на-
сосов монтажники Кингисеппского
участка ООО “Сантехмонтаж”.

На снимке внизу: бригадир
монтажников В.А.Миксон и газо-
сварщик Я.А.Ковальчук. Работни-
ки АООТ “Электромонтажсервис”
из Сланцев в основном трудятся в
командировках и, конечно, рады,
что в родном городе появляются
крупные строительные объекты.
На снимке вверху: электромон-
тажники К.Н.Кузнецов и Э.Н.Мань-
ковский.           С.ШИШКИНА.

пенсионеров?
Что ждёт
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Дина Юрьевна Вихрова (на
снимке) отработала в автоклу-
бе отдела культуры МО “Слан-
цевский район” более 15 лет. В
последние годы численность
работников постоянно умень-
шалась, и в мае этого года про-
изошла реорганизация, после
которой коллектив перешел в
структуру городского Дома
культуры в качестве методи-
ческой помощи. Сейчас Дина за-
ведует отделом народного
творчества.

- Конечно же, с ликвидацией ав-
токлуба хлопот в отделе культуры
стало меньше, ведь одно обеспече-
ние машины бензином чего стоило,
но люди в отдаленных деревеньках
теперь остались брошенными.
Сколько радости мы привозили им
своим посещением! Ни один празд-
ник, юбилей, даже незначительное
событие в жизни села не оставались
незамеченными. Люди ждали нас как
дорогих гостей, потому что им обя-
зательно нужно общение, у них же
никто не бывает, - рассказывает
Д.Ю.Вихрова. - Даже дачники из Пи-
тера, которые поначалу не обраща-
ли на какой-то автоклуб внимания,
стали нас приглашать. В деревне
любят, чтоб была живая песня и му-
зыка, а не магнитофон “трещал”. Так
обычно и было, приезжали вчетве-
ром, с нами баянист. Концертную
программу привезем, в чьей-нибудь
избе соберемся, тут и пляски. По-
пробуй теперь в какую-нибудь дере-

И хочется верить...
веньку артистов завези: дорого, не-
выгодно, разместиться негде, и во-
обще, поедут ли они? А мы ехали,
даже туда, где, как говорится, два
дома крестом. Теперь уж нет нашей
мобильной команды. Хотя до сих
пор обращаются люди ко мне, зво-
нят и просят порадовать их песня-
ми.

В словах Дины столько сожа-
ления, и её понять можно, ведь
столько лет отдано любимому делу,
да и сельчане стали как бы родной
половиной. В настоящее время ей
тоже скучать некогда, постоянно
приходят работники культуры, при-
носят ей пачки бумаг - это отчеты
за год о проделанной работе, и всё
это ей надо проверить, сделать ана-
лиз творческой деятельности.

- Объем работы очень большой,
- продолжила разговор Дина, - в на-
шем районе 122 клубных формиро-
вания по интересам, которые посе-
щают 1686 человек, из них детских
- 70, где занимается 896 ребятишек.
Самое большое количество форми-
рований, конечно же, в Доме куль-
туры: 26 кружков и 4 клуба. Пред-
ставляете, сколько отчетов мне
надо проверить!

 И все же помимо бумажной ра-
боты Дине удается немного време-
ни найти и на творческую деятель-
ность. Она этому очень рада, пото-
му что не привыкла сидеть сложа
руки и скучать, да и характер у неё
боевой. Как только  начинает гово-
рить о том, что помогает в подго-
товке к новогодним праздникам,
участвует в каких-то мероприяти-
ях, глаза у неё загораются, и пони-
маешь, что такому человеку дей-
ствительно трудно упрятать свою
творческую натуру и не вспоминать
о былом. Вот пройдут отчеты, за-
кончится пора сдачи планов, и на-
верняка ей взгрустнётся.

- Я думаю, что когда-то всё вер-
нется, и опять будут востребова-
ны автоклубы, ведь людям необхо-
димо живое общение, а самое глав-
ное, они  этого очень хотят, - сказа-
ла Дина на прощание.

И не поверить в её слова не-
возможно. В своё время так было с
автолавками на селе. А сегодня они
доставляют в деревеньки хлеб и
всё необходимое. Но не зря же го-
ворят, что не хлебом единым жив
человек.                            В.ГОРДЕЕВА.

С.Н.АРХИПОВА: “Многие пожилые люди полу-
чили компенсацию в немецких марках за свои
страдания в годы войны. Но поскольку Герма-
ния переходит на евро, что делать с марками,
непонятно. Будут ли они действительны в сле-
дующем году?”.

Отвечает управляющий Сланцевским филиа-
лом ОАО “ПСБ” А.М.ШВИДКИЙ:

- Вся наличная валюта 12 стран Европейского Со-
общества, которые переходят на евро, с 1 января 2002

ЧТО ДЕЛАТЬ
С НЕМЕЦКОЙ  МАРКОЙ?

года перестает быть платежной. Это относится и к
немецким маркам. Пока от Центробанка нет информа-
ции о том, будет ли организован в 2002 году приём от
населения валюты, вышедшей из обращения. По соб-
ственной инициативе наш банк принимать её не бу-
дет.  В этой ситуации наш банк предлагает следующие
варианты: перевести марки в доллары, обменять
марки на рубли, принять марки на вклад - и с 1 января
они будут конвертированы в евро по действующему
курсу, установленному Европейским Сообществом.

- Сегодня в зале были те,
кто когда-то слышал и любил
Ваши песни, и те, кто впервые
слышал Ваше имя. Где Вы так
долго пропадали?

- Судьба бросала меня по всему
миру. Мне легче сказать, где я не был.

- Почему Вы уезжали из Рос-
сии...

- Нет, я уезжал из Советского
Союза, а вернулся - в Россию. Я
уехал отсюда, несмотря на то, что
имел здесь все. У меня была своя
яхта. Полторы тысячи рублей автор-
ских в месяц. В 60-е годы представь-
те, что это такое! Выбирай любую
красавицу страны! Все зачеркнул и
уехал в никуда. Я искал справедли-
вости, был упрямый. Меня не устра-
ивал диктат. Жизнь показала, что я
был прав.

- За границей испытывали
ностальгию по России?

- Конечно, поэтому я здесь. “Но-
стальгия” - великолепное слово, и
чувство это прекрасное, такое же,
как романтика, любовь.

- Творческая карьера сложи-
лась удачно?

- Я выступал на многих концерт-
ных площадках мира. Во многих ев-

Жан Татлян “заблудился”
В 60-х годах Жан Татлян был кумиром молодежи.

Его песни звучали на танцевальных площадках, в сту-
денческих общежитиях. “Виновата весна и капель”, -
пели влюбленные.

А потом он уехал во Францию. О его творческой
судьбе мало кто знал в бывшем СССР. Выросли новые
поколения, для которых это имя уже ничего не значи-
ло. В день его приезда в наш город я случайно услыша-
ла, как одна из девушек, поднимаясь по ступенькам
городского Дома культуры, спрашивала у подруги: “Ты
не знаешь, кто это такой или такая?”. После концер-
та на сцену к Жану Татляну  поднялся мужчина и ска-
зал: “Я слышал, что Вы погибли в авиакатастрофе”.

Для многих недавний концерт Ж.Татляна был сви-
данием с юностью. У некоторых женщин на глазах
были слёзы...

Раздав массу автографов и сделав фотографию
на память, Жан Татлян согласился дать интервью,
подсказав, что к нему можно обращаться просто по
имени.

ропейских странах, Иране, Бейруте,
Англии, Канаде, в Штатах очень мно-
го, в Австралии. В 1982 году я был в
Лас- Вегасе и три с половиной меся-
ца каждый день пел для американс-
кой аудитории. Я не хвастаюсь - это
исторический факт. Я пел не для
эмигрантов. В то время их там по-
чти не было. А если и были, то они
не могли себе позволить прилететь
из Лос-Анджелеса в Лас-Вегас, что-
бы посетить концерты или игорные
дома. Сейчас эмигранты там утвер-
дились, и с этим уже проще. Но все-
таки, хочу подчеркнуть,что все наши
поп-звезды, которые едут с концер-
тами в Америку,   редко работают на
площадках. В основном в рестора-
нах или маленьких залах. Поэтому в
то время это было уже признание.

- Вы пели на английском язы-
ке?

- Я пел на разных языках - анг-
лийском, французском, русском, ар-
мянском, греческом.

- Кто же Вы по национально-
сти?

- Армянин. Но чаще отвечаю так:
по происхождению армянин, родил-
ся в Греции, вырос в СССР, тридцать
лет - гражданин Франции. Так что вы

решайте, кто я такой.
- Как называется жанр, в ко-

тором Вы поёте?
- Это - настоящий шансон. Кста-

ти, интересно эту тему развивать.
Я могу говорить о том, что я - шан-
сонист. Многие, кто не понимает, ду-
мают, что это что-то неприличное,
как шансоньетка. Нет, это француз-
ский жанр. От слова “шансонье” - пе-
вец, создающий свои песни, свои
образы и передающий их зрителям
со сцены. Шансон распространен по
всему миру. Но откуда взяли слово-
сочетание “русский шансон” - не по-
нимаю. И под этот русский шансон
выдают блатные, тюремные песни.
Мне не назвать их даже песнями -
вульгарные куплеты. Это же абсурд!
Если такие песни называют русским
шансоном, то давайте одеколон
“Гвоздика” переименуем в “русский
шанель”. Это то же самое. Называть
такие песни шансоном - оскорби-
тельно для шансона.

- Жан, а в России в таком слу-
чае есть кто-то, кто на Ваш
взгляд исполняет шансон?

- Мне нравится творчество Ни-
колая Носкова. То, что он делает
очень специфично. Он ничего не по-

вторяет и никого не копирует. Каж-
дая песня - маленькая сценка, ма-
ленький сюжет. Ещё Александр Се-
ров - потрясающий голос, манера
пения. Его-то песни как раз больше
подходят к определению русский
шансон.

- Наш маленький зал после
больших концертных площадок
не вызвал чувства неудобства?

- Когда мы приехали сюда, я в
первый момент растерялся. Свето-
вых эффектов нет. Фонограмма зву-
чит не так (под фонограмму звучала
только музыка, голос был “живой” -
Н.С.). Но я не могу, как некоторые
звезды-поп (так я их называю) - не
понравилось, развернулись и ушли.
Надо работать. Здесь как раз пока-
зывается профессионализм. И ког-
да вышел на сцену, увидел лица -
начался праздник. Встреча для меня
была приятной.

- В одной из Ваших песен
есть такие слова: “трудно со
своим возрастом смириться”.
Это не про Вас?

- Недавно, обследуясь в больни-
це, на вопрос доктора, есть ли у меня
жалобы, ответил: “У меня одна про-
блема: не могу решить, сколько мне
лет - 27 или 29?” Когда я вижу у мо-
лодых потухшие  глаза - мне их жал-
ко. Прелесть в том, чтобы в каждую
минуту жизни получать удоволь-
ствие.

- Вернувшись в Россию, Вы
хотите ещё чего-то добиться?

- Не для себя. Я хочу, чтобы в
России была нормальная жизнь. Мне
больно за россиян. В большинстве -
это милые, добрые люди. А есть куч-
ка рвачей, хапуг, которые не дают
жить другим. Хочу, чтобы они насы-
тились скорей и оставили в покое
нормальных людей.

Беседовала Н.СТЕПАНЕНКО.

в возрасте

 Главе крестьянского хозяйства
Л.В.Назаренко предложено вып-
латить 636 218 рублей, сельско-
му  лесхозу  226 368 рублей. Если
платежи не будут совершены
добровольно в течение установ-
ленного срока (декабрь), гослес-
хоз намерен обратиться по это-
му поводу в судебные инстан-
ции. В 1999 году гослесхоз уже
направлял дело в суд о возме-
щении  ущерба,   нанесенного
В.А.Петровым. За нарушения при
заготовке древесины гослесхоз
пытался взыскать с него 401 444
рубля. Однако дело было возвра-
щено на доследование.

Основными причинами зло-
употреблений в лесу специалис-
ты гослесхоза считают то, что
население имеет возможность
выписать лес на льготных усло-
виях, а затем перепродаёт эти
наряды. Возможно, нарушений
было бы меньше, если бы заго-
товку леса вела какая-то орга-
низация, в обязанности которой
было бы обеспечение лесомате-
риалами жителей района, имею-
щих право на льготы.

Государственным
лесхозом

начислены суммы
неустойки

за нарушения
правил отпуска

древесины
на корню

и за самовольную
рубку по фактам,

выявленным
в ходе проверки

межрайонной
лесной инспекции.

- До этого я уже два года
руководила коллективом
кафе “Уют”, - рассказывает
она. -  Получилось так, что,
если бы МП “Рынок” переста-
ло существовать, например,
обанкротилось, пришлось бы
продавать кафе. В какие руки
оно  попало  бы - неизвестно.
Поэтому мы решили попробо-
вать выжить. Тем более, что чув-
ствовали озабоченность этой
проблемой и со стороны руко-
водителей местной администра-
ции. Для того, чтобы воспользо-
ваться возможностью реструкту-
ризации задолженности, преж-
де всего навели  порядок с вып-
латой текущих платежей. Теперь
вносим их в срок. Представили
все необходимые документы с

МП “Рынок”-
знак вопроса

После реорганизации, проведенной в прошлом году, в непосред-
ственном распоряжении муниципального предприятия “Рынок” оста-
лось только кафе “Уют”. Все остальные объекты, в том числе и соб-
ственно рынки, были сданы в аренду частным структурам. Муници-
пальному предприятию предстояло в течение довольно короткого вре-
мени решить главный вопрос - о том, как погасить накопившуюся за-
долженность в бюджеты всех уровней.  С 1 августа директором МП
“Рынок” была назначена Н.Ф.Пилипенко.

просьбой разрешить реструктури-
зацию  и сейчас ожидаем оконча-
тельного решения налоговых ор-
ганов. Условия реструктуризации
представляются удобными для
погашения задолженности, тем
более, что при определенных ус-
ловиях часть наложенных ранее
штрафных санкций может быть
списана. С обязательствами, ко-
торые мы берем на себя, спра-
вимся.

На первых порах основным яд-
ром МП “Рынок” по-прежнему оста-
нется достаточно популярное в го-

роде кафе. Есть планы расши-
рения деятельности предпри-
ятия как в сфере обществен-
ного питания, так и в других об-
ластях. Но для этого сначала
нужно четко представлять
себе, как сложатся отношения
с налоговой инспекцией.

Кстати, в районной адми-
нистрации также обсуждаются
возможные варианты даль-
нейшего развития МП “Рынок”.
Один из них - возвращение
предприятию площадки откры-
того рынка. Договор об арен-
де, который имеет сейчас ООО

“Славянка”, заключен до 1 января
2002 года, и есть информация, что
он не будет продлен. Осторож-
ность, с которой все заинтересо-
ванные стороны говорят о будущем
МП “Рынок”, понятна: принимать ре-
шения по этим социально важным
объектам нужно весьма обдуман-
но. В частности, необходимость пе-
ремен в оборудовании и благоуст-
ройстве открытого рынка видна
уже невооруженным глазом, орга-
низационные перемены, очевидно,
станут началом и этой работы.

З.ФЕДОРОВА.

Г.Е.БИЙСКИЙ: “Год назад сдал документы в
управление социальной защиты населения для
получения путевки в Кингисеппский санаторий-
профилакторий, но путевки не получил. Теперь
снова требуют оформлять все документы. По-
чему? Будет ли путевка?”

Отвечает руководитель сектора по работе с
ветеранами и инвалидами управления социаль-
ной защиты населения Н.И.ПАСЫНКОВА:

- Г.Е.Бийский - инвалид по общему заболеванию.

Встал на очередь на получение путевки в санаторий-
профилакторий “Фосфорит” в апреле нынешнего года.
Желающих получить путевки много, в первую оче-
редь путевками обеспечиваются инвалиды войны и
приравненные к ним категории граждан. Инвалидам
по общему заболеванию нынче было выделено всего
10 путевок - не только в “Фосфорит”, но и в другие
санатории. Очередь Г.Е.Бийского не подошла, она пе-
реносится на следующий год. Поэтому ему нужно взять
новую справку на санаторно-курортное лечение.

ДОЖДУСЬ ЛИ ПУТЕВКУ В САНАТОРИЙ - ПРОФИЛАКТОРИЙ
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Информация
ГИБДД

Круглосуточно на го-
родских и районных доро-
гах патрулируют экипажи
сотрудников ГИБДД. Они
работают по 12 часов,
сменяя друг друга.

Главная их задача -
обеспечение безаварийно-
го движения автотранс-
порта и пешеходов. Их
бдительность нередко пре-
дотвращает трагические
ситуации на дорогах. Неиз-
вестно, сколько и чего мог-
ли бы “натворить” те 292 водите-
ля, которые управляли автотранс-
портными средствами в нетрез-
вом состоянии, если бы их  не вы-
явили сотрудники ГИБДД.

Всего в городе и районе было
выявлено за 11 месяцев 16356 на-
рушений Правил дорожного движе-
ния, в том числе 11589 были со-
вершены водителями. За непрохо-

За безопасность движения

дящую русскую любовь к быстрой
езде, даже там, где не положено,
поплатился 5471 водитель.

Лучшими сотрудниками ГИБДД
по итогам 11 месяцев стали пра-
порщик милиции П.П.Никифорчин,
ст. сержанты А.А.Веремейчик и
А.П.Рогов. На снимке: патрулиро-
вание на одном из сложных пе-
рекрестков у шахты Кирова.

ЗИЛ-фургон,
КАМАЗ-борт.
Тел. 2-13-95

Куплю

Александру Ивановичу
ТОФИЛЮКУ

Поздравляем с днем рождения!
Пускай же Бог хранит тебя от зла,
От бед, от всех напастей.
Желаем счастья и добра
В этот день и дальше.

Родные.

каждый четверг
с 11 до 18 ч.,

ул. Спортивная 9/2,
общежитие,

Покупка по более
высоким ценам

ОБЫКНОВЕННЫХ
И ПРИВИЛЕГИРОВАННЫХ

АКЦИЙ
ОАО «Ленинградсланец»,

«Газпром», ПСБ,
АО «Завод «Сланцы»

по т. 3 - 43 - 53
СПРАВКИ

ВСЕ СТУДЕНТЫ,
поступившие на заочное отделение

в Крестьянский Государственный Университет
им.Кирилла и Мефодия  (г.Луга),

БУДУТ ВЫЗВАНЫ
на очередную экзаменационную сессию

в г.Сланцы ул.Спортивная, д.4 (вечерняя школа).
Следующий набор абитуриентов

будет проводиться в г.Сланцы с 1 февраля 2002 г.
Дополнительная информация будет дана в газете и радио.

Справки по телефону г.Луга (272)2-33-30

Частные объявления

Пора зимних каникул - особые
дни в жизни ребят. В такую пору
невозможно усидеть дома. Одна-
ко  многие дети останутся без при-
смотра взрослых. Основной свой
“экзамен” они будут сдавать на
улице. В отличие от школы, оценки
им будет ставить сама жизнь -
самый строгий экзаменатор.

Статистика показывает, что во
время зимних каникул растет чис-
ло дорожных происшествий с уча-
стием детей. Для того, чтобы убе-
речь ребенка от несчастья, необ-
ходимо еще и еще раз напоминать
ему простую истину: дорогу сле-
дует переходить только на зеле-
ный сигнал светофора. Если в зоне
видимости нет перехода, то вы-
ходить на проезжую часть можно
только, убедившись в отсутствии
приближающегося транспорта.

Обязательно расскажите де-

С 1 декабря 2001 года по 13 января 2002 года на территории С.-
Петербурга и Ленинградской области проводится профилакти-
ческая операция

“Внимание: дети!”
тям об опасности игры, как на до-
роге, так и вблизи её. Заиграв-
шись, они могут поскользнуться и
оказаться на дороге. Еще опаснее
цепляться за проезжающий транс-
порт, или кататься с горки, выез-
жая при этом на проезжую часть.

За городом, где нет тротуаров,
следует двигаться по левой сто-
роне дороги, навстречу транспор-
тному потоку, чтобы вовремя за-
метить и избежать опасности.

Особая ответственность в эти
дни ложится на водителей. Если в
вашей машине находится ребенок-
пассажир, не забывайте, что он
доверяет вам свою жизнь. Поза-
ботьтесь о его безопасности: при-
стегните ремни безопасности, не
превышайте скорость движения,
не нарушайте правил обгона, про-
езда перекрестков и железнодо-
рожных переездов.

Коллектив ГГЦ АО “Завод
“Сланцы” скорбит по поводу смер-
ти старейшего работника участка
канатных дорог                 СОЛОВЬ-
ЕВА Ивана Степановича и выра-
жает соболезнование родным и
близким.

Выражаем глубокое соболез-
нование Пригожину Михаилу Ев-
геньевичу в связи с безвремен-
ной смертью дочери Лидии.

Коллектив ООО “ССК”

Коллектив Центра областной
недвижимости “Элис” выражает
глубокое соболезнование Крыло-
вой Ольге Семеновне по поводу
трагической смерти мужа КЕНЮ-
ХОВА Геннадия Анатольевича.

Выражаем глубокое соболез-
нование родным и близким в
связи с безвременной кончиной
ПРИГОЖИНОЙ Лидии Михай-
ловны.

От всех родителей
д.сада № 5.

Глубоко скорбим и выража-
ем искреннее соболезнование
Кошельковым Сергею Владими-
ровичу и Мише, маме, папе, всем
родным в связи с безвременной
смертью ПРИГОЖИНОЙ Лидии
Михайловны.

Семья Петровых

Куплю акции ОАО «Полимер».
Тел. 2 - 15 - 12.

УВАЖАЕМЫЕ ИНВАЛИДЫ!
Сланцевская районная организа-

ция инвалидов убедительно просит
Вас срочно уплатить членские взно-
сы за 2001 год и погасить задолжен-
ность за предыдущие годы (если та-
кая есть).

УВАЖАЕМЫЕ ЮБИЛЯРЫ! Со-
стоящие на учете в Сланцевской
районной организации, все, кому ис-
полнилось в 2001 году 70, 80, 90 лет
(не получившим) просим Вас прий-
ти в общество инвалидов и полу-
чить небольшую сумму денег.

Выражаем искренние и глубо-
кие соболезнования родным и
близким Лидии Михайловны
ПРИГОЖИНОЙ, человека большой
души, по поводу её безвременной
смерти.

Семья Факторович.

Администрация АО “Завод
“Сланцы” искренне скорбит по по-
воду трагической гибели
КЕНЮХОВА Геннадия Анатолье-
вича и разделяет горечь утраты с
родными и близкими.

Срочно куплю 2-комн. кв. но-
вой или улучш. план. или 3-комн.
кв.стар. план. Тел. 2-45-64. Лена.

 

абонементная плата за пользование абонентским устройством
в месяц по проводной абонентской линии:

- основного абонентского устройства индивидуального
пользования, находящегося в черте населенного пункта

- для населения - 85 рублей,
- для организаций - 145 рублей.
- коллективного пользования - 94 рубля.

- с использованием спаренной или параллельной схемы
включения абонентских устройств, установленных у разных
абонентов:

- для населения - 68 рублей,
- для организаций - 116 рублей
- коллективного пользования - 75 рублей.

Филиал ОАО “Ленсвязь” “Западный”

Телефоны для справок: 2-16-96;
2-16-82; 2-39-06.

доводит до сведения
всех категорий пользователей,

что согласно приказу МАП России от 18.12.2001 года,
с 01.01.2002 года ВВОДЯТСЯ В ДЕЙСТВИЕ
НОВЫЕ ТАРИФЫ НА УСЛУГИ МЕСТНОЙ

ТЕЛЕФОННОЙ СВЯЗИ,
предоставляемые ОАО “Ленсвязь”

на территории Ленинградской области:

благополучия, здоровья,
хорошего настроения,

успехов в делах
и долгих лет жизни.

Мы работаем
для Вас 24 часа.

МАГАЗИН “ЛИВИЗ”
желает Вам

С НОВЫМ ГОДОМ
И РОЖДЕСТВОМ!

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
 Редакция газеты «Знамя

труда» благодарит всех, кто
выписал нашу газету на I полу-
годие, а так же на январь 2002
года.

В этом году последний -
праздничный номер газеты вый-
дет в субботу 29 декабря. Нашей
газете дают интервью глава МО
«Сланцевский район» Я.Я.Бог-
данов, председатель собрания
представителей МО «Сланцев-
ский район» В.А.Антонов, вы
можете прочитать о том..., впро-
чем, ждите,  уважаемые подпис-
чики нашей газеты 2001 года вы-
хода нашего номера.

Как обычно газета поступит
в киоски Леноблпрессы.


